

## LA CEDH OFRECIÓ UNA CONFERENCIA EN COMUNICACIÓN CON PERSPECTIVA DE GÉNERO EN EL SEMINARIO “QUIERO SER CANDIDATA” QUE IMPARTIÓ EL IEE DE BAJA CALIFORNIA

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos, a través de Dora Villalobos Mendoza, titular de la Unidad de Igualdad de Género, ofreció la conferencia “Monitoreo de Medios de Comunicación con Perspectiva de Género” en el seminario “Quiero ser Candidata” que impartió el Instituto Estatal Electoral de Baja California.

La conferencia se llevó a cabo de manera virtual el 20 de octubre del 2020, de 18:00 a 20:00 horas.

Asistieron 44 personas, 43 mujeres y un hombre, de distintas instituciones, tanto académicas, políticas y partidistas, como gubernamentales y de la sociedad civil organizada.

El objetivo fue que las personas participantes identifiquen los conceptos de estereotipos de género, su evolución histórica y sus consecuencias para el desarrollo integral de las mujeres y sus capacidades.

